



**Tagesordnungspunkt**

**Bürgerstiftung Hechingen (private Stiftung)  
- Nachbesetzung Stiftungsrat**

**Beratungsfolge**

Gemeinderat

23.07.2020

zur Beratung / Entscheidung

A. Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Stadt Hechingen bestellt Herrn Stadtrat Michael Hegele als Nachfolger für Herrn Manfred König in den Stiftungsrat.

B. Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Es werden keine Haushaltsmittel benötigt.

C. Vereinbarkeit mit den Leitlinien für die Stadtentwicklung:

Leitlinien sind nicht unmittelbar tangiert.

D. Sachverhalt:

Die Bürgerstiftung Hechingen wurde im Jahr 2015 gegründet. Im selben Jahr wurde der Stiftungsrat gemäß der Satzung bestellt. Es folgten zwei turnusgemäße Wahlen

Der Stiftungsrat setzt sich für die Amtsperiode 2018 – 2021 zusammen aus:

- dem Bürgermeister:  
Herr Philipp Hahn
- einem/einer Vertreter/in aus dem Gemeinderat oder den Ortsvorstehern der Stadt Hechingen:  
bisher: Herr Manfred König
- einem/einer Vertreter/in der Sport treibenden Vereine aus der Gesamtstadt Hechingen:  
Herr Michael Dietmann
- einem/einer Vertreter/in der Kultur treibenden Vereine aus der Gesamtstadt Hechingen:  
Herr Dr. Hans-Jürgen Kleiner
- einem/einer Vertreter/in aus der Gesamtstadt Hechingen:  
Herr Lars Sunnanvåder
- einem/einer Vertreter/in der Katholischen oder Evangelischen Kirche der Gesamtstadt Hechingen:  
Herr Leitender Pfarrer Michael Knaus
- zwei Persönlichkeiten aus der Gesamtstadt Hechingen:  
Frau Dr. Marianne Schönberger-Breucha und Herr Franz Ermantraut

Im Jahr 2019 fand die turnusgemäße Kommunalwahl in Hechingen statt. Der Vertreter für den Gemeinderat, Herr Manfred König, hat sich für eine weitere Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung gestellt. Aufgrund seines Ausscheidens aus dem Gemeinderat der Stadt Hechingen ist ein neuer/neue Vertreter/in zu benennen.

Das Vorschlagsrecht für den Vertreter aus dem Gemeinderat/den Ortsvorstehern obliegt der größten Fraktion des Gemeinderates der Stadt Hechingen. Seitens der CDU-Fraktion, größte Fraktion im Gemeinderat der Stadt Hechingen, wurde Herr Stadtrat Hegele als Nachfolger für Herr Manfred König benannt.

E. Anlagen:

keine